

España es hoy una fuerte comunidad en la Tierra con una destacada personalidad en Europa

Sin la neutralidad de España, habría sido mucho más pesada nuestra carga **Nunca olvidaré el inmenso servicio prestado por España a las Naciones Unidas**

No tengo ninguna simpatía por quienes consideran inteligente y gracioso injuriar al Gobierno español

Los arreglos políticos interiores de España son asuntos para los españoles, y no nos compete intervenir en tales asuntos

DEL DISCURSO PRONUNCIADO AYER POR CHURCHILL EN LOS COMUNES

Londres, 24.—En el discurso pronunciado ayer por el primer ministro, Churchill, para abrir el debate sobre política exterior de Inglaterra, ha hablado en términos trascendentales, de la política de neutralidad española.

ESPAÑA ES UNA FUERTE COMUNIDAD EN LA TIERRA.

«España—dijo el orador—fue en alguna época el Imperio más famoso del mundo y hasta hoy es una fuerte comunidad en la tierra, con una destacada personalidad y una cultura distinguida entre las naciones de Europa».



El primer ministro británico, Winston Churchill

«ESPAÑA HUBIERA PODIDO PERJUDICARNOS»

Churchill habló después de la batalla de Gran Bretaña, del aumento de la potencia británica, de la campaña africana dirigida por Wawell y dijo: «Pero antes de la operación que se designa con el nombre de (Torch) se produjo otra crisis muy grave en nuestras relaciones con España; hablo de la época anterior al acercamiento de las fuerzas norteamericanas y británicas al Noroeste de África. España estaba en el punto culminante de su potencia para poder perjudicarnos. Desde mucho antes habíamos ampliado progresivamente nuestro aeródromo de Gibraltar y lo habíamos extendido hacia el mar; durante un mes antes de la hora H del 7 de Noviembre de 1942, nuestros aviones—a veces seiscientos—estaban amontonados en ese aeródromo a la vista y al alcance de las baterías españolas. Resultaba muy difícil que los españoles creyesen que todos esos aparatos estaban destinados a reforzar Malta, y puedo asegurar a la Cámara que en el transcurso de aquellas fechas nos causó gran ansiedad. Sin embargo, los españoles siguieron mostrándonos completamente amistosos y tranquilos. No hicieron preguntas ni suscitaron dificultades».

«NUNCA OLVIDARE EL INMENSO SERVICIO QUE NOS PRESTO ESPAÑA»

Si en algunos aspectos mostraron indulgencia con los submarinos alemanes en peligro o prosiguieron sus exportaciones intensas a Alemania, a mi juicio se enmendaron de esas irregularidades en aquella ocasión en que se jugaba nuestra ventajosa situación en Gibraltar, donde además de los aviones se encontraban enormes cantidades de buques en las aguas de la bahía de Algeciras, dominadas por las baterías de costa españolas.

Nunca olvidaré el inmenso servicio que entonces prestó España, no sólo al Reino Unido y al Commonwealth británico, sino también a la causa de las Naciones Unidas. No tengo ninguna simpatía por quienes consideran inteligente y gracioso injuriar al Gobierno español cada vez que se presenta ocasión para ello. (Aplausos.)

«ACUERDO ECONOMICO, SIN MENOSCARO DE LA DIGNIDAD ESPAÑOLA»

He dirigido la gobernación del país en medio de mortales peligros y por ello me considero en condiciones de formar juicios acertados sobre el valor de los acontecimientos en los momentos críticos a medida que van presentándose.

Me satisface sumamente hoy día que después de unas prolongadas negociaciones, haya sido concertado un arreglo aún mejor con España».

Churchill añadió que, finalmente, ese acuerdo ha conducido a una solución sobre la cuestión del wolframio,

sin menoscabo de la dignidad española.

«ESPAÑA INFLUIRA GRANDEMENTE EN LA PAZ DEL MEDITERRANEO»

No he venido—añadió—a decir palabras amables para España, pero permitidme que añada que ese país influyó grandemente en la paz del Mediterráneo después de la guerra, según espero. Los arreglos políticos interiores de España son asuntos para los propios españoles y como Gobierno no nos compete intervenir en tales asuntos».

El laborista Guest interrumpió entonces al primer ministro, diciendo: «¿No es un Gobierno fascista, donde quiera que sea, una preparación para el ataque?», y Churchill contestó: «En nuestro programa de renovación mundial no figura la acción violenta contra un Gobierno cualquiera cuya forma interior no esté al nivel de nuestros propios conceptos, y todas las observaciones que a este respecto hayan sido hechas por mí, no se aplican más que a los Gobiernos enemigos y a sus satélites, que serán derribados por la fuerza de las armas. Evidentemente, cualquiera es capaz de ver la diferencia que hay entre unos casos y otros».

«PREDIGO QUE LAS BUENAS RELACIONES IRAN MEJORANDO»

El laborista Shinwell preguntó cuál era esa diferencia y Churchill respondió: «La diferencia es la que existe entre el hombre que le ataca a uno y el que le deja en paz». Después, continuó: «Hablamos claro a los españoles en nuestra hora de poderío lo mismo que lo hicimos en nuestra hora de debilidad. Predigo que las buenas relaciones irán mejorando cada vez más con España y que habrá un comercio sumamente fecundo—que espero aumente durante la guerra y en la paz—entre ambos países. El hierro de Bilbao y del Norte de España tiene gran valor para nuestro país lo mismo en momentos de lucha que en momentos de normalidad. Nuestro embajador regresa a España para realizar tareas de importancia y no dudo lo haga acompañado de los buenos deseos de la Cámara (Aplausos.) y de todas las personas reflexivas y carentes de prejuicios». (Aplausos.)

El pleno de las Cortes Españolas

Importante discurso del ministro de Justicia sobre la creación de la Escuela Judicial

El presidente del Instituto Nacional de Industrias habló del Plan Nacional para la fabricación de combustibles líquidos y lubricantes a base de materias primas nacionales

Madrid, 25.—Como anunciamos ayer, a las cuatro y cuarto de la tarde se reunió el Pleno de las Cortes Españolas.

- El orden del día fue el siguiente:
- 1.º Lectura del acta de la sesión anterior.
 - 2.º Excusa de asistencia de señores procuradores.
 - 3.º Modificación en la lista de procuradores. (Altas y bajas.)
 - 4.º Juramento de los nuevos procuradores señores Batlle, rector de la Universidad de Murcia; Fabregat, alcalde de Castellón, y señor Hellín, alcalde de Lérida.
 - 5.º Nombramiento de Comisión especial para dictaminar el proyecto de ley de Código de Justicia militar.
 - 6.º Adscripción de un señor procurador a la Comisión de Presupuestos, otro a la de Industria y Comercio y otro a la de Gobernación.
 - 7.º Dictámenes aprobados por las Comisiones.

El dictamen sobre creación de la Escuela Judicial

Al darse cuenta del dictamen de la Comisión de Justicia sobre creación de la Escuela Judicial, el señor Puigdollers lo defendió. Expuso los fundamentos del dictamen emitido por la Comisión y dió cuenta de la tramitación de las discusiones en el seno de la misma, así como de la enmienda y voto particular presentados al proyecto del Gobierno sobre creación de la Escuela Judicial Española. Destacó la intervención que habían tenido los diversos procuradores que deba-

Proyecto de ley sobre concesión de 680 millones de pesetas para continuar la labor del patrimonio forestal del Estado

tieron el dictamen en el seno de la Comisión. Terminó diciendo que el proyecto, en el cual se habían introducido pequeñas modificaciones, fue aprobado por unanimidad en la Comisión, sin más excepción que un voto particular del señor Rodríguez Jurado, y es perfeccionable como todo lo humano; pero sinceramente cree que representa un paso de avance «en el noble deseo que todos sentimos de dotar a nuestra Patria de un Cuerpo de jueces, magistrados y fiscales, que por su preparación científica y su formación moral y patriótica sientan en sus entrañas ansias de contribuir con su actuación profesional al engrandecimiento de España».

La intervención del señor Puigdollers fué acogida con grandes aplausos.

DISCURSO DEL MINISTRO DE JUSTICIA, SEÑOR AUNOS

Destaca el ministro de Justicia en primer término la honda diferencia existente entre el reino de las ideas jurídicas y la realidad del Derecho, señalando atinadamente el esfuerzo constante que representa en la vida de éste pasar de una dimensión, la doctrinaria, a la otra, la práctica, de manera justa y acertada. Todo el trascendental problema de la gobernación de los pueblos, muy especialmente lo que hace referencia a la Justicia, norma fundamental, estriba acaso, simplemente, en la adecuada creación del Derecho dentro del cauce de la ley, sin alejarse nunca de los imperativos de las realidades sociales, constantes guías, al fin, de la buena política, de la justa y cristiana política. Añade que la Justicia, en su más alta noble y verdadera acepción enaltece a los Estados, y cita al respecto aquella vieja afirmación latina que define a la Jurisprudencia como poseedora de la ciencia divina y humana del Derecho. «Lo cierto es—dice el camarada Aunós—que la Justicia fundó los reinos, luego los amplió y engrandeció y los hizo, por fin, verdaderamente reparadores». «Así, el Derecho es expresión del presente y el pretérito de los pueblos», revistiendo en su aplicación práctica y justa una importancia inmensa.

«El título de abogado puede descubrir al jurista, al hombre capaz de estudiar y enjuiciar sobre el valor de las normas jurídicas; pero no al juez, que es, más trascendentalmente, quien de esas normas extraerá el verdadero Derecho, por su interpretación y su adecuación a la realidad social».

«No bastan para esta altísima misión—añade—los estudios y conocimientos teóricos y prácticos. Se precisa, sobre ellos, una voluntad de ejercer el Derecho y de servirle y una moralidad ejemplar, ambas trabajadas y perfeccionadas por la más noble acción de las actitudes del hombre: la vocación». A esta finalidad profundamente trascendente obedece la creación de la Escuela Judicial, según las palabras del ministro de Justicia. Es preciso dotar a España de una constante y seguido ejército de hombres de Derecho, formados por la concurrencia de la vocación, el amor a su misión altísima y la competencia, de tan férreo modo que puedan acercarse y respirar el aire viciado de la muerte criminal, sin caer en el vértigo irreprimible del mal, que con dolorosa frecuencia, y ante humanidades débiles, les vence y lleva hacia él, absorbiéndoles en sus oscuras alas. El juez debe situarse sobre el amor y el odio. ¿Hay algo más difícil? Y, no obstante, debe de ser hombre, porque si dejase de serlo ya no sería juez. Debe precisamente sentir lleno su corazón de humanidad y su espíritu refulgente de discernimiento, a fin de que la ley que le incumbe aplicar en la vida sea blanda para el débil, inflexible para el fuerte y terrible para el perverso.

Declara el ministro de Justicia a continuación que para la formación de un hombre de tal envergadura, la oposición a la carrera de la Judicatura, sobre la competencia adquirida anteriormente en la Universidad, no es suficiente. Señala que, por fortuna inmensa para España, son nuestros jueces admirable ejemplo en el mundo; pero insiste en afirmar que no es posible seguir dejando abando-

nado a la simple y noble iniciativa particular problema tan trascendental como éste de la formación de unos jueces dignos totalmente de la altísima misión que su verdadero sacerdocio les otorga. La oposición fué simplemente un muro ante la arbitrariedad de los nombramientos; pero, en el fin, sino débil prueba, incapaz de filtrar las verdaderas vocaciones. Hace falta algo más. La necesidad de ello, la absoluta necesidad de perfeccionar la formación del juez, ha sido siempre una realidad indiscutible, recordada por múltiples personalidades del Derecho. La oposición, sin duda, formó una buena magistratura; pero de diez años a esta parte, vemos que en muchos jueces su honda y adecuada preparación universitaria y profesional no se traduce en pleno sentido del sacerdocio de su misión, de la firme fe en su propia y nobilísima tarea. La Judicatura no debe ser escalafón para saltar a otras actividades mejor retribuidas.

Pasa a continuación el señor Aunós a examinar la manifiesta preocupación armonizadora de la Universidad y la Escuela Judicial, cada una en su lugar adecuado, que es apreciable en el proyecto, señalando muy atinadamente la realidad de tal armonía, así como el hecho de que la Escuela en nada priva a la Universidad de sus funciones propias y evidentemente también altísimas.

Hace destacar seguidamente que este equilibrio de competencias y va-

(Continúa en la página 3)

LA ESPOSA DEL CAUDILLO recibe a la Comisión del Patronato de Protección a la Mujer

La ilustre dama se interesó vivamente por los problemas de la Institución

Madrid, 25.—Ayer recibió doña Carmen Polo de Franco a las vocales de la Comisión permanente del Patronato Nacional de Protección a la Mujer, para conocer los trabajos y problemas del mismo como presidenta de honor que es de dicha institución.

La esposa del Generalísimo se ha interesado personalmente por todos los problemas particulares de la moralidad pública española y, más concretamente, por la protección de las muchachas abandonadas moralmente, tanto en el aspecto de la redención espiritual y social de las ya caídas, como en el de la preservación de las que se encuentran en peligro.

Al conocer los trabajos últimamente iniciados en todas las provincias de España después de la primera fase de organización de las Juntas, mostró su deseo de cooperar personalmente a esta hermosa obra accediendo a las sesiones de la Junta nacional y participando en sus trabajos.

La Delegación femenina del Patronato Nacional que ha visitado a doña Carmen Polo estaba integrada por doña Carmen Blat, doña Angela Cereza, doña Carmen Ubeda y señoras Barraquer y Rodríguez Babé.

ISLANDIA OPTA POR LA SEPARACION DE DINAMARCA

Así se desprende del resultado del plebiscito

Copenhague, 25 (2 t.).—El 98 por 100 y a veces un porcentaje más elevado de los electores, ha votado en 34 de los distritos islandeses en el plebiscito celebrado últimamente, según dicen las informaciones que se reciben de Reykjavik, en la Legación de Islandia en la capital danesa. Los datos provisionales obtenidos en cuatro ciudades islandesas señalan que 28.000 votantes han optado por la separación de Dinamarca y la constitución de una República en Islandia. Solamente algunos centenares han votado en contra.—Efe.

Por el camino del entendimiento y del corazón conducen los Cam-pamentos a las Flechas al amor perfecto por la España exacta y difícil de la Falange.

Un paso gigante en el acercamiento espiritual de España y Portugal

Lisboa, 24.—Ha regresado Antonio Ferro a la capital portuguesa. Fué recibido por altos funcionarios del Secretariado de Función Nacional y otras personalidades. Manifestó a los periodistas que venía encantado de su viaje.

«Exitó en Sevilla, éxito en Madrid, y éxito en Valencia—dijo—. Ha sido un paso de gigante el que se ha dado en el acercamiento espiritual entre Portugal y España, a la que ha llevado Portugal su arte popular y sus valores musicales. Portugal ha conseguido un triunfo rotundo con la demostración de sus valores; pero España lo ha conseguido mayor por su acogida, su apreciación de nuestros valores y su gran corazón, abierto hoy a los portugueses, como Portugal lo tiene abierto a España.»—Efe.

Evacuación, por los alemanes, del sector costero comprendido entre Nettuno y el litoral del mar Tirreno

Ocupación de Terracina y Pontecorvo por las fuerzas aliadas

Cuartel general aliado en Italia, 24 (noche).—Terracina ha sido ocupado por las fuerzas aliadas.—Efe.

Rotura de todas las defensas de Kesselring

Londres, 24 (noche).—Todas las defensas fijadas por Kesselring han sido rotas, dice un corresponsal de la Agencia Reuter en Italia. En el gran empuje canadiense en el valle del Liri, los carros han llegado a un punto avanzado unos veinte kilómetros más allá de Cassino.—Efe.

Evacuación, por los alemanes, de un sector costero

Berlín, 25 (2 t.).—La Oficina de Información Internacional comunica: Durante la tarde de ayer, los intensos combates desarrollados en los frentes italianos han conducido a la evacuación del sector costero comprendido entre la cabeza de puente de Nettuno y el litoral del Tirreno, en el frente Sur. Las tropas alemanas se retiraron a una posición montañosa del Noroeste de la Via Apia y legaron anular los esfuerzos del enemigo, encaminados a entorpecer la realización sistemática de la evacuación de las fuerzas germanas.

Las operaciones han llegado a un grado de gran encarnizamiento en la región de Pontecorvo y Piedimonte, donde los angloamericanos han atacado toda la jornada con fuerzas blindadas en masa, fuertemente protegidos por aviación. De 300 tanques lanzados a la refriega el enemigo perdió 50.—Efe.

Ocupación de Pontecorvo

Londres, 25 (2 t.).—Las tropas canadienses han ocupado Pontecorvo, según informa el enviado especial de la Agencia Reuter cerca del octavo ejército.—Efe.

Anoche volvió a ser atacado Berlín

Berlín, 25 (2 t.).—Grupos de bombarderos británicos bombardearon anoche los barrios de la localidad de Aix la Chapelle, según informa la Agencia D. N. B. Aviones de hostigamiento realizaron una incursión sobre Alemania y arrojaron bombas sobre la capital del Reich.—Efe.

La primera Exposición Nacional del Aceite

Representará al Caudillo, en el acto inaugural, el ministro de Agricultura

Córdoba, 24.—Para asistir a la inauguración de la primera Exposición Nacional del Aceite, llegará mañana, acompañando al ministro de Agricultura, el vicesecretario general del Movimiento, camarada Mora Fierro. Este representará en dicho acto al ministro secretario general del Movimiento, camarada Arrese. El ministro de Agricultura ostentará en el acto inaugural de la Exposición la representación del Caudillo.

La cena ofrecida al ministro de Agricultura por los agricultores cordobeses ha sido aplazada para el día 26.

Para los premios a las casas productoras de aceite y sus derivados que concurren a la Exposición Nacional, han regalado copas el jefe nacional del Sindicato del Olivo, las Cámaras de Comercio y Agrícola, el Círculo de la Amistad, la Comisaría de Recursos, el gobernador militar, las Diputaciones de Córdoba y Jaén y varios Ayuntamientos de la provincia de Córdoba.

LLEGA TRIGO DE LA ARGENTINA

El vapor «Monte Naranco» ha traído 7.000 toneladas

Cádiz, 24.—Procedente de Buenos Aires, ha llegado el vapor «Monte Naranco», que trae siete mil toneladas de trigo de la Argentina para el mercado nacional, y cerca de veinte mil bultos de frutas y tomate de Tenerife. Hoy atracará en el muelle del depósito franco para dejar la carga.

El pleno de las Cortes Españolas

Las patrullas del frente principal del V Ejército establecen contacto...

(Viene de la página 1)

es uno de los grandes aciertos del proyecto. Y termina reiterando la importancia de la obra que la ley presenta al crear la Escuela Judicial con el único deseo de conseguir a España la posesión de un instrumento humano consagrado al servicio de la Justicia, que, por su elevada cultura y su elevada formación moral, sea espejo en cuyas excepciones pueda y deba hallar ejemplo de colectividad nacional, por la fulgurante gama de sus altas virtudes y operables abnegaciones; todo ello que, cultivando diestramente el carácter y estimulando con vigor inabarcable la nativa capacidad de los que se sienten impelidos por el ímpetu de su espíritu al desempeño de las funciones de la Justicia, sea aún más prestigiosa y noble la altísima calidad siempre alcanzada por la Magistratura española. ¡Viva Franco!

personal subalterno y conductor de automóviles del ministerio de Agricultura.

Modificación de plantillas de diversos Cuerpos auxiliares de Ingeniería, con inclusión del de sobrestantes de Obras Públicas, que conservarán su carácter de Cuerpo a extinguir, tal como le está atribuido en la ley presupuestaria del actual ejercicio de 1944.

Modificación de la plantilla del Cuerpo Técnico de mecánicos de señales marítimas del ministerio de Obras Públicas.

Sobre conversión de los cargos a extinguir de auxiliares de Obras Públicas, en otros de análogas categorías del Cuerpo de Administración Civil, escala auxiliar del propio departamento.

Crédito extraordinario al ministerio de Marina de 254.072.686,76 pesetas para adquisición de material de guerra.

Crédito extraordinario de pesetas 1.570.551,50, con destino a subvencionar al Ayuntamiento de Burgos, en concepto de cooperación del Estado a los gastos de celebración de los actos conmemorativos del milenario de Castilla.

Crédito extraordinario de pesetas 428.959 para abono de alquileres del edificio «Casarramona», destinado a cuartel de la Guardia civil de Barcelona, desde primero de Noviembre de 1932 a 31 de Marzo de 1934 y todo el año 1935.

Crédito extraordinario de pesetas 20.000.000 para aumento del capital fundacional de la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre.

Crédito extraordinario de pesetas 87.972.231,25 al ministerio del Aire, con destino a satisfacer a la Campa el importe de los suministros pendientes de pago que efectuó a dicho departamento durante los años 1940, 1941 y 1942.

los demás de industrialización de España, especialmente en la esfera de competencia del Instituto Nacional de Industria, analizando, en líneas generales, la labor y función de dicho Instituto y de las Empresas nacionales por él creadas. Dice que el plan preparado por el Instituto, que representa una inversión total nacional en las materias incluidas en dicho plan, puede cifrarse en veinte mil millones de pesetas; y a continuación explica lo que significa en magnitud esta cifra en el conjunto de la economía nacional, suponiendo desarrollado ese plan en un periodo de ocho o diez años, es decir, en dos planes cuatrimestrales o quinquenales y sobre la base de que el total de la riqueza nacional sea el orden aproximado de los quinientos mil millones, llegando a la conclusión de que la cantidad prevista representa, aproximadamente, el cuatro por ciento de la total riqueza nacional.

(Viene de la página 4)

ma ciudad, han sido rechazados, en parte, mediante contraataques, en el curso de los cuales fueron destruidos 17 tanques enemigos.

Los nuevos ataques del adversario contra la localidad de Piedimonte, apoyados por carros de combate, han fracasado con pérdidas para el atacante.

En el sector de Littoria, nuestras fuerzas han efectuado un movimiento de despeje siguiendo órdenes recibidas, en dirección al Noreste, hacia los linderos de las montañas para establecer contacto con las formaciones retiradas del sector de Terracina en dirección al Norte. A pesar de la fuerte presión adversaria, estos movimientos se desarrollaron de acuerdo con los planes establecidos.

A ambos lados del Liri, el enemigo ha proseguido sus ataques con fuerzas superiores, apoyadas por la actividad

incesante de sus bombarderos y cazas y de poderosas formaciones blindadas. Nuestras fuerzas han opuesto una resistencia encarnizada y han contenido a columnas enemigas en la región del Suroeste de San Giovanni y de Rocasecca. Cincuenta tanques enemigos fueron destruidos en esta operación.

Ataque contra Aquino

Londres, 25 (5 t).—Los tanques canadienses que han llegado al río Melfa efectuaron la irrupción por una brecha de ocho kilómetros, abierta en la línea Hitler, según informa el enviado especial de la Agencia Reuter cerca del octavo ejército. Añade que las tropas británicas han atacado Aquino y que los polacos han realizado un nuevo ataque para conquistar completamente Piedimonte.—Efe.

Profunda penetración en las defensas alemanas

Argel, 25 (5 t).—La radio de las Naciones Unidas anuncia que en el sector de Anzio el quinto ejército ha penetrado profundamente en las defensas alemanas, avanzando casi cinco kilómetros.—Efe.

Pormenores del avance de los aliados

Nápoles, 25 (6 t).—Las tropas de la cabeza de puente se han apoderado de parte de la línea férrea de Zalbano y atravesado la Vía Appia. La artillería aliada ha desbaratado cuatro contraataques bastante importantes de los alemanes.

En el sector meridional, las tropas del quinto ejército han llegado a Rocasecca, que domina el valle de Ameno. Las unidades de reconocimiento se dirigen, a través de Terracina, a San Felipe, en la extremidad de la Península.

Después de ocupar Pico, los franco-orteguenses han llegado a un punto situado al Este de Pastena. Sonnio fue conquistado el martes después de un violento combate. En la tarde de ayer conquistaron Monte Cerrato y prosiguieron el avance al Este de Pico, a lo largo del valle de Liri, en dirección Noroeste.

Virtualmente cercados en Piedimonte, los alemanes continúan su encarnizada resistencia, así como en la vertiente meridional de monte Cairo a pesar del peligro que se cierne sobre su retaguardia. En el sector de Aquino los alemanes son expulsados de sus defensas.

Las tropas alemanas se encuentran ahora al Sur de la gran carretera número seis y va de Este a Oeste.

Discurso del presidente del Instituto Nacional de Industria sobre el plan nacional de fabricación de combustibles líquidos

Al darse cuenta del dictamen de la Comisión de Industria y Comercio, sobre el plan nacional para la fabricación de combustibles líquidos y lubricantes, partiendo de materias primas nacionales, el señor Suances pronunció el siguiente discurso:

Comenzó haciendo una amplia y razonada justificación del proyecto de ley y sometiendo a la consideración de las Cortes la finalidad antecedente y principales particularidades de la ley que aprueba el plan de fabricación nacional de combustibles líquidos y lubricantes e industrias conexas. Dice que en el camino del engrandecimiento nacional, premisa fundamental del Movimiento, la reorganización económica tiene una importancia considerable desde cualquier punto de vista y especialmente por la absoluta necesidad de elevar el nivel de vida de las masas españolas en el más breve plazo posible. Y para hacer viable esa gran transformación es necesario aumentar la riqueza nacional.

El plan de que se trata no se concreta exclusivamente a una producción específica determinada, sino que abarca varias características y de tal magnitud que hay que estimarle como uno de los pilares fundamentales de la transformación económica del país. El plan ha de atender a necesidades de tipo económico y social y podrá también satisfacer otras de tipo comercial, ya que tratándose de productos de importación influirá de manera positiva en esta materia, y, sobre todo, vendrá a garantizar en una serie de sectores importantes la independencia económica de la nación.

Expone a continuación las características de unidad, estabilidad y flexibilidad del citado plan, el cual se refiere, además, a una serie de producciones fundamentales que, incluidas en los planes generales de industrialización del país, vienen a resolver otra serie de problemas del mayor interés. En primer lugar se van a movilizar zonas de combustibles hasta ahora prácticamente improductivas. En segundo lugar se va a proceder a la instalación de grandes centrales térmicas, en bocamina, situadas en vértices o puntos fundamentales de la red eléctrica nacional, con lo que se satisface una viejísima aspiración y se resuelve una necesidad en relación con la escasez de energía. En tercer término se producirán abonos nitrogenados en cantidad y calidad que vendrá a satisfacer una necesidad nacional. Y, por último, se obtendrán una serie de productos químicos de aplicación directa a la economía de guerra. Se refiere a continuación a la elección de materias primas para la fabricación de combustible y el montaje de instalaciones para ellas, así como los emplazamientos de los mismos.

A continuación hace un examen del dictamen de la Comisión de Industria y Comercio, señalando las modificaciones introducidas en el mismo. Después se refiere a los enlaces del Plan de Combustibles con

pendencia económica de la nación. Expone a continuación las características de unidad, estabilidad y flexibilidad del citado plan, el cual se refiere, además, a una serie de producciones fundamentales que, incluidas en los planes generales de industrialización del país, vienen a resolver otra serie de problemas del mayor interés. En primer lugar se van a movilizar zonas de combustibles hasta ahora prácticamente improductivas. En segundo lugar se va a proceder a la instalación de grandes centrales térmicas, en bocamina, situadas en vértices o puntos fundamentales de la red eléctrica nacional, con lo que se satisface una viejísima aspiración y se resuelve una necesidad en relación con la escasez de energía. En tercer término se producirán abonos nitrogenados en cantidad y calidad que vendrá a satisfacer una necesidad nacional. Y, por último, se obtendrán una serie de productos químicos de aplicación directa a la economía de guerra. Se refiere a continuación a la elección de materias primas para la fabricación de combustible y el montaje de instalaciones para ellas, así como los emplazamientos de los mismos.

A continuación hace un examen del dictamen de la Comisión de Industria y Comercio, señalando las modificaciones introducidas en el mismo. Después se refiere a los enlaces del Plan de Combustibles con

Goebbels analiza la situación en los frentes

La guerra va hacia su punto decisivo con una intensidad increíble

Berlín, 24.—El doctor Goebbels ha convocado una reunión de los jefes de las Oficinas de Propaganda del Reich, para facilitarles nuevos datos y líneas de conducta para su trabajo en las diferentes provincias. El jefe del Estado Mayor alemán, general Walimont, habló sobre la misión de la propaganda en la guerra; el subsecretario de Asuntos Exteriores, Henke, sobre los problemas de política exterior, y el gauleiter Greiser, sobre los problemas políticos étnicos.

En su discurso, el doctor Goebbels puso de relieve que la guerra va hacia su punto decisivo con una intensidad increíble. El ministro presentó varios ejemplos históricos para probar que no solamente son la técnica de las armas y el material lo que deciden la victoria, sino especialmente el vigor de las almas, la perseverancia fanática y la fe incondicional en la idea y en la victoria.

Después de hacer un resumen de la situación en los frentes y de analizar los inminentes acontecimientos, militares y políticos, el ministro expresó su firme convicción de que Alemania vencerá en esta guerra, no sólo porque oponga a sus enemigos la fuerza defensiva compacta de las armas, sino también porque el pueblo alemán dispone de una vigorosa fuerza moral y de una fe inquebrantable en el Führer y en el gran porvenir de Alemania.—Efe.

Goebbels analiza la situación en los frentes

La guerra va hacia su punto decisivo con una intensidad increíble

Berlín, 24.—El doctor Goebbels ha convocado una reunión de los jefes de las Oficinas de Propaganda del Reich, para facilitarles nuevos datos y líneas de conducta para su trabajo en las diferentes provincias. El jefe del Estado Mayor alemán, general Walimont, habló sobre la misión de la propaganda en la guerra; el subsecretario de Asuntos Exteriores, Henke, sobre los problemas de política exterior, y el gauleiter Greiser, sobre los problemas políticos étnicos.

En su discurso, el doctor Goebbels puso de relieve que la guerra va hacia su punto decisivo con una intensidad increíble. El ministro presentó varios ejemplos históricos para probar que no solamente son la técnica de las armas y el material lo que deciden la victoria, sino especialmente el vigor de las almas, la perseverancia fanática y la fe incondicional en la idea y en la victoria.

Después de hacer un resumen de la situación en los frentes y de analizar los inminentes acontecimientos, militares y políticos, el ministro expresó su firme convicción de que Alemania vencerá en esta guerra, no sólo porque oponga a sus enemigos la fuerza defensiva compacta de las armas, sino también porque el pueblo alemán dispone de una vigorosa fuerza moral y de una fe inquebrantable en el Führer y en el gran porvenir de Alemania.—Efe.

DICTAMENES DE LA COMISION DE DEFENSA NACIONAL

Creación del Cuerpo de Oficiales Militares del Aire.

Reorganización del Cuerpo de Maestros de la Armada.

Modificación del artículo 19 del Estatuto de clases pasivas, por el que a los generales, jefes, oficiales y suboficiales del Ejército, Guardia Civil y Policía armada conceden disposiciones vigentes cuando les corresponde pasar por edad a la situación de reserva o de retirado o fallecer antes de esa edad y estén en posesión de la Medalla Militar individual.

Proyecto de ley sobre gratificación de asignaciones al personal dependiente de los ministerios de Marina y Guerra, en aplicación de la ley de 13 de Diciembre de 1943.

DICTAMENES DE LA COMISION DE Presupuestos

Modificación de las plantillas correspondientes a los Cuerpos de Admisión, en sus escalas técnicas y laborales, de los diversos departamentos ministeriales.

Modificación de la plantilla del Cuerpo Técnico-Administrativo de la Secretaría de la Presidencia del Gobierno.

Modificación de la plantilla de la auxiliar del Cuerpo Técnico-Administrativo de la Subsecretaría de la Presidencia del Gobierno.

Modificación de un crédito para la creación de servicios extraordinarios a los funcionarios judiciales.

Modificación de los médicos forenses categoría de entrada.

Modificación de las remuneraciones al personal afecto a la Sección de Industrias Lácteas y a las de delimitantes del servicio de Vías Pecuarias, afectos a la Dirección general de Ganadería.

Modificación de dotaciones del

DICTAMENES DE LA COMISION DE TRABAJO

Concesión de beneficios establecidos en la ley de 23 de Septiembre de 1939 a las viudas y huérfanos de militares.

DE LA COMISION DE AGRICULTURA

Aprobación definitiva del proyecto de ley fijando en 680 millones de pesetas los créditos que han de concederse para continuar la labor del Patrimonio Forestal del Estado.

JURA DE TRES NUEVOS PROCURADORES

En la sesión juraron su cargo los nuevos procuradores señores Batlle, rector de la Universidad de Murcia; señor Fabregat, alcalde de Castellón; y señor Hellín Sol, alcalde de Lérida.

Naturaleza de Aguas de la Confederación Hidrográfica del Duero

Se anuncia concurso público de proposiciones para un destajo de 240.000 pesetas, de las obras de saneamiento de Carbonero el Mayor (Segovia).

Las proposiciones, extendidas en papel sellado de 4,50 pesetas, se presentarán en las oficinas de dicha Jefatura de Aguas, calle de Muro, 5, en Valladolid, hasta las doce horas del día 5 de Junio, o utilizando el servicio de Correos, siendo excluidas en este caso las que se depositen después del día 4 de Junio y las que no llegasen antes de la apertura.

El proyecto, cuadros de precios y pliego de bases y demás, están de manifiesto en las oficinas de dicha Jefatura durante el plazo de presentación de proposiciones.

Los concursantes acompañarán relación de obras ejecutadas y medios auxiliares de que disponen y el resguardo del depósito hecho en la Caja de esta Confederación, por 4.800 pesetas en concepto de fianza provisional. Valladolid, 19 de Mayo de 1944.—El ingeniero segundo jefe de Aguas, E. García Frias.

Sensación en Segovia

Causan esas medias de gasa que perfilan tan maravillosamente esas piernas tan bellas y tan sugestivas que usted admira y que no son medias ni son de gasa, sino una ligerísima capa de

PANKELIN SATINADO

que cubre la pierna con una película de terciopelo mucho más suave, sutil y perfecta que la media de gasa

PANKELIN SATINADO LAURENDOR

se halla a la venta en la Perfumería EL CAPRICHIO

WERTHEIM

No es igual que otra máquina para coser. WERTHEIM. Se garantiza por cuanto tiempo quiera el cliente. PRESENTACION Y SOLIDEZ DE UNA «WERTHEIM» no la tiene ninguna otra máquina. Se vende al contado y a plazos. Exposición y venta con entrada libre. (Examine sus modelos) Francisco, 23. Teléfono 292. Apartado 22, Segovia

Abonad con potasa

Potasas españolas S. A. Antonio Maura, 16. Teléfono 18.340. Apartado número 216 MADRID

OTRO GUARDIAN PARA SUS OVEJAS



POLVOS ZUPER

FORMICINA contra hormigas

CHIN-CHIN guerra química contra chinches

Milicia Universitaria

Distrito de Madrid. Concurso. Para contrato de los suministros de carne, pescado, leche, verduras, frutas y huevos para la cocina del Campamento de La Granja, se admiten ofertas en las oficinas de esta Jefatura (Luisa Fernanda, 3), hasta las diecisiete horas del día 30 del corriente. El importe de este anuncio será abonado a prorrato por los adjudicatarios. Madrid, 23 de Mayo de 1944.

Hágase modista por correspondencia

... y obtendrá magníficos ingresos sin salir de su hogar. Miles de alumnas lo han hecho ya. No vacile más.

ACADEMIA CCC

APARTADO 108 - SAN SEBASTIAN. Nuestra escuela le permite estudiar sin salir de su casa. Contabilidad • cálculo mercantil • correspondencia comercial • costura • alfilería • decoración • carpintería • ebanistería • metalurgia • electricidad • arte textil • arte gráfico

Jefatura de Aguas de la Confederación Hidrográfica del Duero

Se anuncia concurso público de proposiciones para un destajo de pesetas 70.000,00, de las obras de conducción de agua para abastecimiento de CHANE (Segovia).

Las proposiciones, extendidas en papel sellado de 4,50 pesetas, se presentarán en las oficinas de la Jefatura de Aguas, calle de Muro, 5, Valladolid, hasta el día 5 de Junio, a las doce horas, o utilizando el servicio de Correos, siendo excluidas, en este caso, las que se depositen después del día 4 de Junio y las que no llegasen antes de la apertura.

El proyecto, cuadros de precios y pliego de bases y demás, estarán de manifiesto en las oficinas de dicha Jefatura durante el plazo de presentación de proposiciones.

Los concursantes acompañarán relación de obras ejecutadas y medios auxiliares de que disponen y el resguardo del depósito hecho en la caja de esta Confederación, por 1.400,00 pesetas, en concepto de fianza provisional. Valladolid, 24 de Mayo de 1944.—El ingeniero segundo jefe de Aguas, E. García Frias.

PERFUMERIA Velasco

Isabel la Católica, 2

ARSENIATO DE PLOMO

en paquetes de 1 kilo precintados, con garantía.

GRANDES BODEGAS Garechana y Vegas

en Santiuste de San Juan Bautista

No deje de visitar estas bodegas, en donde encontrará los mejores vinos de cosecha tipo Medina, a precios muy económicos. Vermout de Reus, aguardientes y licores

CACHARRERIA

Santiago Illanas

Ha trasladado su establecimiento a la calle de Juan Bravo, 37, el que ofrece a su numerosa y distinguida clientela

Casa

Primera en artículos de limpieza

Cera para pisos Lana de corcho

Juan Bravo, 66 y 68. Tif. 76

RADIO PHILIPS

TELEFUNKEN ENTREGA INMEDIATA

Precios oficiales Garantía de válvulas AGENCIA

“AUTO-INDUSTRIAS,, E. Martín

Azoguejo, 9. Teléfono 200 SERVICIO TECNICO

EL TROVADOR

Coñac Rñis del MICO. Manzanita MARUJITA

Se compra toda clase

de cristal roto, botellas y frascos; botes de tomate, pimiento y leche que no estén oxidados; trapos y papel

San Vicente Ferrer, 3. Tif. 494. S. de Pablos

¿Canutillo de oro fino para bordar?

en La Concepción Plaza de Franco, 24

Hoy ha comenzado en Arévalo el Congreso Eucarístico regional

EL PAPA, EL PRIMADO, EL OBISPO DE SEGOVIA Y VARIOS PRELADOS MAS HAN ENVIADO BENDICIONES ESPECIALES

CONTINUAMENTE LLEGAN FIELES DE TODA LA COMARCA

Arévalo, 25.—Para asistir a los actos del I Congreso Eucarístico Regional que comienza hoy en esta ciudad, y que durará hasta el domingo, este mediodía ha llegado el obispo de la diócesis acompañado de varios capitanes de la catedral de Avila, del Padre guardián del convento de Franciscanos de San Antonio, del rector de Santo Tomás de Avila, y otras personalidades. El prelado fué recibido en la estación por el alcalde, jefe comarcal del Movimiento y procurador en Cortes don Lucas Gómez Fortado, y juez de Instrucción. En la ciudad fué recibido el prelado por el Ayuntamiento bajo mazas, Acción Católica, autoridades y jerarquías locales, clero, niños de las escuelas y mucho público que tributo al obispo una calurosa acogida. Seguidamente se dirigió la comitiva a la parroquia mayor de Santo Domingo, donde el párroco don Manuel Galán pronunció una alocución radiada en que excitó a los fieles a implorar al Altísimo gracias por el mundo. Después se rezó una estación al Santísimo, por el pueblo puesto de rodillas en el templo y en la plaza de José Antonio. Más tarde, el prelado bendijo una imagen del Sagrado Corazón de Jesús que será colocada en el templo y que es obra del escultor madrileño don Jenaro Lázaro.

A las seis de la tarde serán echadas a vuelo todas las campanas de las iglesias de los pueblos de los arciprestazgos de Arévalo, Madrigal de las Altas Torres, Martín Muñoz y Langa, en homenaje a Jesús Sacramentado y como comienzo del Congreso Eucarístico. A las ocho de la noche comenzarán los actos del Congreso en la iglesia de Santo Domingo con el Veni Creator, discurso por el magistral de la catedral de Avila, sermón por el Padre Villalobos, capuchino, estación, bendición y reserva.

A las diez y media de la noche, en la misma iglesia, pronunciará un discurso el fiscal de la Audiencia de Avila, don Enrique Leyva, sobre el tema «Testamento de Cristo». Hay enorme entusiasmo, y llegan fieles de toda la comarca para asistir al Congreso. El Papa, el primado de España, el arzobispo de Valladolid y el obispo de Segovia y varios prelados más, españoles, han enviado bendiciones especiales para el Congreso, y varios obispos asistirán a algunos actos. El arzobispo de Valladolid oficiará en el acto de clausura que se celebrará el domingo.—Logos.

Nuestro amadísimo prelado, Dr. Pérez Platero, oficiará una misa en el Cerro de los Angeles el día 29 del actual

Los actos conmemorativos de la bendición del monumento, tendrán gran solemnidad

Madrid, 25.—Prometen tener gran solemnidad los actos que se celebrarán el día 30 del actual con motivo del XXV aniversario de la bendición del monumento al Sagrado Corazón de Jesús, en el Cerro de los Angeles. Se organizan trenes especiales, y a los diversos actos asistirán autoridades y jerarquías, y muchos fieles, dadas las demandas que hay para trasladarse al Cerro. En la noche del 29, habrá una hora santa, y por la mañana, una misa de comunión, en la que oficiará el obispo de Segovia. A las diez y treinta, se celebrará otra misa de comunión, en la que oficiará el obispo de Madrid-Alcalá. Por la

tarde habrá una solemne función religiosa en la que oficiará el señor nuncio de Su Santidad y predicará el arzobispo primado de España, doctor Plá y Deniel. La hora santa y el acto eucarístico serán radiados a toda España, y en el Cerro serán colocados potentes altavoces para seguir los cultos. En el Cerro se han instalado tribunas para las autoridades y jerarquías que asistirán a los actos. Como el día 30 es laborable, se hacen gestiones para que el comercio y las oficinas concedan permiso al personal para que pueda asistir a los actos, sobre todo a los cultos de la tarde del día 30.—Logos.

El ministro de Agricultura inaugura, en nombre del Gobierno, la Exposición del Aceite en Córdoba

Acompañan al señor Primo de Rivera el vicesecretario del Movimiento y otras jerarquías nacionales

Córdoba, 25.—Esta mañana, a las diez y veinte, llegó procedente de Madrid el ministro de Agricultura, señor Primo de Rivera, acompañado de su esposa. Ostenta la representación del Gobierno en el acto inaugural de la Exposición nacional del aceite y sus derivados.

También llegaron el vicesecretario general del Movimiento, Mora Figueroa, que representará al ministro secretario general del Movimiento, señor Arrese; el embajador de España en Roma, señor Fernández Cuesta; el delegado nacional de Provincias, Sánchez Dávila, y el comisario general de

Abastecimientos y Transportes, don Rufino Bertrán. En la estación esperaban al ministro las autoridades, jerarquías y representaciones oficiales de la provincia. Una compañía de infantería del regimiento de Lepanto, número 2, con bandera y música, tributo al ministro los honores de Ordenanza. El ministro, acompañado del gobernador militar, general González Bardia, y del gobernador civil, revistó las fuerzas, y después marchó al parador de Arzufafa, enclavado en la sierra de Córdoba, donde residirá los días que permanezca aquí. A la una de la tarde el ministro vendrá a Córdoba para inaugurar la Exposición. La esposa del ministro fué cumplimentada y obsequiada por las esposas del gobernador civil, presidente de la Diputación y alcalde.

INAUGURACION DE LA EXPOSICION

Córdoba, 25 (6 t.).—A las dos de la tarde llegó al pabellón de la Exposición de Aceite de Oliva y Derivados, el ministro de Agricultura, don Miguel Primo de Rivera, acompañado del gobernador civil y altas personalidades y jerarquías llegadas de Madrid. Una centuria del Frente de Juventudes, con banda de cornetas, rindió honores al ministro, quien la revistó seguidamente. A continuación, el señor Primo de Rivera y séquito recorrieron las instalaciones de la Exposición. Un grupo de aldeanas, ataviadas a la antigua usanza, ofrecieron un ramo de flores a la esposa del ministro. Seguidamente don Miguel Primo de Rivera declaró, en nombre del Gobierno, abierta la primera Exposición de Aceite de Oliva. Esta consta de cuarenta stands, con muestras de aceite, jabón, maquinaria y otros artículos similares. Finalmente el ministro fué obsequiado con un vino de honor por el Comité organizador de la Exposición.

El arzobispo de Burgos se encuentra algo mejorado

Burgos, 25.—El señor arzobispo de Burgos doctor Castro, ha experimentado una ligera mejoría. Pasó la noche bastante tranquilo y descansó largo rato cediendo en parte las manifestaciones pulmonares. La prostración fué menos acusada en la mañana de hoy. El doctor López Mata, que asiste al prelado, facilitó al mediodía el siguiente parte facultativo: «Su excelencia reverendísima el señor arzobispo, después de pasar una noche bastante tranquila ha experimentado una ligera mejoría».

Por el palacio arzobispal continúa el desfile de personas para interesarse por el estado del prelado y siguen recibiendo telegramas y llamadas telefónicas de toda España en el mismo sentido.—Logos.

Berlín, Aquisgrán, Neustadt y otras localidades de Alemania, han sido bombardeadas

Pérdida de 139 aviones aliados, 115 de ellos cuatrimotores

Ataque contra objetivos del Este de Inglaterra

Berlín, 25 (5 t.).—Del comunicado de hoy:

Durante el día de ayer y en la noche pasada, formaciones aéreas anglo norteamericanas efectuaron varios ataques de terror. Nuestras fuerzas de defensa aérea derribaron 139 aviones enemigos, de los cuales 115 eran bombarderos cuatrimotores. Otros dieciséis aviones fueron derribados en el espacio aéreo italiano y en los territorios ocupados del Oeste. Estos ataques diurnos, realizados bajo una fuerte protección de aviones de caza, se dirigieron contra Berlín y Neustadt y varias localidades de la región de Viena. Durante la noche, la ciudad de Aquisgrán fué objeto de un ataque británico. Han sido ocasionados daños y víctimas, principalmente en los distritos residenciales de la capital y en Aquisgrán.

En la noche pasada, aviones británicos aislados arrojaron bombas sobre la aglomeración berlinesa.

En las primeras horas del jueves, aviones de combate rápidos alemanes han bombardeado nuevamente, con éxito, determinados objetivos del Este de Inglaterra.—Efe.

Comunicado norteamericano

Londres, 25 (5 t.).—Comunicado de la Aviación norteamericana:

Formaciones muy importantes de Liberador y Fortaleza volantes han atacado esta mañana las estaciones y otros objetivos militares en el Noroeste de Francia y Bélgica. Los bombarderos iban escoltados por formaciones de caza del octavo y noveno Cuerpos del aire. Otros cazas realizaron incursiones de apoyo. Más de mil aviones de todas clases han participado en estas operaciones.—Efe.

SIN NOVEDAD EN EL ESTE

Berlín, 25 (5 t.).—Del comunicado de hoy:

En el frente del Este no se señalan acontecimientos de importancia.—Efe.

15.000 CABEZAS DE GANADO EN EL FERIA

Córdoba, 25.—Ha comenzado con extraordinaria animación la feria y han llegado muchos forasteros. En el feriado de ganados, que empezó hoy, han entrado quince mil cabezas de diversas clases. Se ha inaugurado la Exposición de Bellas Artes, en la que se exhiben notables obras de los pintores de la región. Esta tarde se celebrará la primera corrida de feria, con toros de Esteban González y Antonio Pérez Tabernero, para Alvaro Domecq, que reñeardá un toro, y Manolete, Pepe Bienvenida y Juan María Pérez Tabernero.—Logos.

LA DIGNIFICACION DEL ESCRITOR

Es imprescindible que en todo país que aspire a figurar en primera línea entre los más civilizados, se preste a sus valores intelectuales el apoyo que merecen, estimulándoles a desarrollar una labor trascendental que prestigie a la Patria en que nacieron.

En la nuestra, antes de producirse el Movimiento salvador de la misma, principalmente en todo el siglo XIX, pocos se ocuparon de una cuestión tan importantísima que da la tónica de la cultura de los pueblos.

Aquí los escritores vivieron en la ayuda oficial y, salvo en casos rarísimos, en el más deplorable de los abandonos, cuando no dentro del más absoluto de los desprecios, sin que nadie hiciera nada para dignificarlos profesionalmente.

Hoy, afortunadamente, la España de Franco se halla atenta a este empeño ineludible para proyectar, mediante su apoyo decidido a los que sólo de la pluma viven, la savia his-

Las patrullas del frente principal del V Ejército establecen contacto con las de la cabeza de puente de Anzio

Aumenta la violencia de la batalla ofensiva, en la que los aliados lanzan numerosas formaciones blindadas

En Piedimonte, a pesar de estar virtualmente cercados, los alemanes resisten encarnizadamente

Cuartel General aliado en Italia (Urgente).—Las patrullas del frente principal del quinto ejército han establecido contacto con las patrullas del quinto ejército de la cabeza de puente en las primeras horas de la mañana de hoy, 25 de Mayo.

Con esto alcanza su punto culminante el espectacular avance de más de 96 kilómetros realizado por el quinto ejército en el espacio de catorce días. La unión fué realizada en la carretera costera entre Anzio y Terracina. Después de vencer la poderosa resistencia ofrecida por el enemigo, las fuerzas del frente principal se abrieron paso, combatiendo incansablemente, desde la noche del 11 al 12 de Mayo, por un terreno que era, en parte, el más defendido de todos en los que se ha desarrollado hasta ahora la campaña de Italia.

Las tropas de la cabeza de puente irrumpieron a través de las potentes defensas erigidas por el enemigo para impedir que las tropas del quinto ejército participaran en nuestro avance hecho desde el frente principal.

El comunicado agrega que las fuerzas de la cabeza de puente han establecido contacto por tierra con las del frente principal, ciento veinticuatro días después del primer desembarco, realizado el 22 de Enero.—Efe.

EL CONTACTO SE ESTABLECIO A LAS 10,30

Londres, 25 (Urgente).—El comentarista norteamericano de la Radio de Nápoles ha declarado esta tarde: «El contacto entre las fuerzas de la cabeza de puente y el frente principal se realizó a las 10,30 de la mañana.—Efe.

Nápoles, 25 (Urgente).—El portavoz oficial del Cuartel General aliado, al comentar el contacto establecido entre los dos frentes italianos, declara: «La batalla prosigue y no pasará mucho tiempo antes de que la cabeza de puente y el frente principal constituyan un sólo frente.—Efe.

La ciudad de Cisterna es martilleada por la artillería y morteros aliados

Nápoles, 25 (Urgente).—Las tropas aliadas se hallan en los suburbios de Cisterna, cuya caída parece inminente. La ciudad es martilleada por la artillería y morteros aliados.—Efe.

Comunicado aliado

Cuartel General avanzado de las fuerzas aliadas del Mediterráneo, 25 (5 t.).—Comunicado oficial:

Tierra: Los ejércitos aliados han obtenido en Italia nuevos éxitos. En las primeras horas del 24 de Mayo, unidades blindadas del Cuerpo canadiense penetraron en la línea «Adolfo Hitler» por la brecha abierta por la infantería. Estas unidades blindadas han avanzado profundamente en las posiciones enemigas y han alcanzado el río Melfa. Pontecorvo ha sido limpiado de enemigos.

En el frente principal del quinto ejército, el adversario ha sido forzado a ceder terreno en muchos puntos. Han sido ocupadas Terracina, Sonnino y Rocca Secca del Volsci. Las fuerzas del quinto ejército de la cabeza de puente aliadas han continuado abriéndose camino en la lucha, a través del sistema defensivo enemigo. Ha quedado cortada la carretera del Norte de Cisterna y capturados más de 1.100 prisioneros.

Aire: En tanto que las fuerzas aéreas tácticas han intensificado sus actividades en Italia, poderosas formaciones de bombarderos pesados con escolta efectuaron ayer una incursión en Austria para atacar una factoría aeronáutica y tres aeródromos en Viena, el campo de aviación de Gratz y objetivos en Neukirchen. Otros bombarderos pesados atacaron el Viaducto ferroviario del río Avisio y un aeródromo en Zagreb. Bombarderos medios han atacado líneas férreas y puentes en la región de Florencia, carreteras en las zonas de batalla y un depósito de municiones próximo a Campiglia. Nuestros cazas bombarderos y bombarderos ligeros han desplegado actividad durante todo el día contra carreteras, ferrocarriles, emplazamientos artilleros, concentraciones de tropas, depósitos de aprovisionamiento y transportes motorizados. Han sido destruidos numerosos vehículos motorizados. Los cazas prosiguen sus vuelos de reconocimiento y en patrulla. La noche última nuestros bombarderos medios y pesados atacaron objetivos en la región de Valmontone.

Comunicado alemán

Gran Cuartel General del Führer, 25 (5 t.).—El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas comunica:

Aumenta la violencia de la gran batalla ofensiva en Italia. El enemigo ha lanzado al combate un número creciente de formaciones blindadas. En la extremidad del ala occidental de la cabeza de puente de Nettuno, han sido rechazados los ataques enemigos y un destacamento adversario, desembarcado a retaguardia de

Ha partido de Triana la tradicional romería del Rocío

A la carroza de plata siguen carretas profusamente adornadas y caballistas con muchachas a la grupa

Se ha suprimido todo lo que antes tenía excesivo carácter profano

Sevilla, 25.—Esta mañana ha partido la tradicional procesión del Rocío del barrio de Triana, que estaba profusamente adornado. En la iglesia parroquial de San Jacinto, del popular barrio, se celebró a las diez una misa de romeros en la que ofició el Padre Tomás Alonso, dominico. Asistieron a la misa numerosos romeros de uno y otro sexo, ataviados a la típica usanza regional. Después de la misa se cantó una salve solemne a

la Virgen. Más tarde fué trasladado el estandarte de la Hermandad a la carroza de plata ricamente adornada y tirada por dos bueyes enjaezados. Frente a la iglesia estaban la carroza y doce carretas profusamente adornadas donde habían de ir los romeros. Inmediatamente se organizó la comitiva. En las doce carretas iban lindas muchachas que entonaban coplas de alabanza a la Virgen. Numerosas caballistas, con muchachas a la grupa, flanqueaban la carroza de plata y las carretas. Seguía una banda de música. Una multitud presenció desde calles y balcones del barrio el paso de la comitiva en metriano de gran devoción y entusiasmo, dándose muchos vivas a la Virgen del Rocío. La carroza de plata y las doce carretas siguieron por la calle de Castilla hasta las afueras de Sevilla, iniciando entonces su marcha con dirección a las marismas de Almonte. La banda de música y un gran gentío despidió a los romeros en las afueras, entre gran entusiasmo.

Esta tarde la procesión hará parada en la hacienda de Gelo, para rezar el rosario como todas las tardes de la romería, para pedir por el Papa y la paz del mundo, conforme a los deseos del cardenal Segura.

De las provincias de Sevilla, Cádiz y Huelva han salido también algunas romerías, que se dirigen al santuario de la Virgen de Almonte. Llegará aquí el sábado por la tarde.

Por disposición del cardenal Segura, este año se ha suprimido todo lo que tenga excesivo carácter profano para que los romeros tengan mayor fervor y devoción, y ha nombrado un capellán fijo para el santuario de Almonte.—Logos.

CORR ANO CO De En Ci Lon rios ex pectado tallas n ía itali arviado cerca d to ejérc Cisterna hallan el centu no es r oponen compar defendi das, co granada abrieron de se lu Continú Lond el espe del valle esfuerzas, ést continuó En la n logidos no de la mados o to de pero cu raron l retraron los car Nueva norteam stancia d rancia, d ron en los barrios Norte y Oeste de la ciudad fortificada. El ataque desarrolló con tal rapidez, que las fuerzas chinas no han podido aplicar la táctica de «tierra calcinada». De esta manera—añade—fueron ahorradas destrucciones inútiles a la ciudad conservadora de tesoros tradicionales. Efe.